
市長（作野広昭君） 

今ほども答弁があったかと思いますが、松任の駅周辺ゾーンでは、いろいろとアートに 

よるまちづくりを進めました。これをぜひ、やはり観光に結びつけていきたいなというふ 

う思っております。 

本当は、 アートを企業とかいろんなところの力でふやしたいな、 こう思っとるんですが、 

まだ頭の中で構想は固まっていませんけれども、そういう教育機関とタイアップして、あ 

あいうアートなものをふやして、そして、そのことによって観光客に見に来てもらえるよ 

うな、そんなまちづくり、まちを散策して見て歩く、そういうものにもしたいなと、こう 

思ったりもしておりますし、先ほどジオポイントの整備というようなものもございました。 

まさに過去の白山市の歴史・文化みたいなもんでありまして、そういう拠点を整備しな 

がら、そういうものも引っくるめて、また、地域にある歴史や文化を一つの観光戦略に格 

上げして、それを連続して、つないでそういう戦略がとれないか、今検討を実はしており 

ます。今年度予算の中で一部着手はしております。本格的予算は当初予算にのせますけど 

も、夏ごろまでにこれを作り上げて皆さんと一緒にこの推進をしていきたいというふうに 

思っております。 

中身につきましては、また機会がありましたら御披露したいと、このように思います。


